



## AMBUTAN REKTOR

PADA UPACARA WISUDA KE 55 UNIVERSITAS BUNG HATTA  
PADANG, 22 OKTOBER 2011

Bismilahirrah maanirrahiim,

Yang terhormat;

- Guru Besar, Anggota Senat, Dosen dan karyawan Universitas Bung Hatta
- Ketua Badan Pembina Yayasan Pendidikan Bung Hatta
- Ketua Badan Pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta, beserta anggota
- Koordinator Kopertis Wilayah X,
- Rektor Perguruan Tinggi Negeri dan Swasta
- Ketua Alumni Universitas Bung Hatta
- Bapak/Ibu, orang tua wisudawan/Wisudawati
- Tokoh-tokoh masyarakat
- Presiden dan Gubernur Lembaga Kemahasiswaan,
- Para Wisudawan/Wisudawati, Wartawan Media Cetak dan Elektronik, dan para undangan yang kami hormati.

Assalamu 'alaikum warahmatullahi Wabarakatuh.

Selamat Pagi, Salam sejahtera untuk kita semuanya,

Pada hari bahagia yang penuh rahmat ini, marilah kita memanjatkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya kita dapat hadir mengikuti acara Sidang Senat Terbuka Universitas Bung Hatta dalam rangka wisuda ke 55 Pascasarjana, Sarjana dan Diploma III. Salawat dan salam kita kirimkan untuk nabi besar Muhammad SAW.

Pertama-tama, perkenankan saya mengucapkan selamat datang di kampus Universitas Bung Hatta dan memberikan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada para orang tua yang telah memberikan amanah kepada kami sehingga putra-putri bangsa

tercinta ini dapat melaksanakan pendidikan tinggi di Universitas Bung Hatta.

**Hadirin yang terhormat,**

Pada hari ini akan dilantik 765 orang terdiri atas 18 orang diploma tiga (D3), 696 orang sarjana (S1) dan 51 orang Magister (S2). Berasal dari Fakultas Ekonomi 109 orang, Fakultas Hukum 78 orang, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan 292 orang, Fakultas Ilmu Budaya 43 orang, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan 61 orang, Fakultas Perikanan dan Ilmu Kelautan 14 orang dan Fakultas Teknologi Industri 117 orang.

Dalam wisuda ke 55 ini, juga dilantik sebanyak 17 orang guru-guru SD yang telah menyelesaikan pendidikan S-1 pada PPKHB Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Untuk itu kami mengucapkan selamat dan ucapan terimakasih kepada Pemerintah Daerah yang telah mempercayakan Universitas Bung Hatta sebagai tempat pelaksanaan PPKHB di Sumatera Barat.

Wisudawan terbaik strata Diploma tiga (D3) dan sarjana (S1) tingkat Universitas adalah saudara Willia Syari Ilrahayu dari Program Studi Sastra Inggris Fakultas Ilmu Budaya dengan IPK 3,92, Predikat lulus Dengan Pujian, dan lulusan terbaik Program Magister (S2) saudara Yosetia Persada dari Program Studi Arsitektur dengan IPK 3,86 predikat lulus Dengan Pujian. Dari 765 orang wisudawan tamat dengan IPK < 2,5 (14 orang = 2%), 2,50 - 2,75 (72 orang = 9%), 2,76 - 3,00 (141 = 18%), 3,01 - 3,50 (458 Orang = 60%), dan >3,50 (80 orang = 10%).

Pada wisuda ke 55 ini juga diserahkan transkrip kegiatan Ekstra Kurikuler khususnya kepada mahasiswa angkatan 2007 dan diharapkan pada wisuda periode berikutnya juga akan dikeluarkan transkrip Keskul ini untuk angkatan-angkatan selanjutnya.

Saudara yang diwisuda hari ini telah sukses memperoleh gelar akademik ahli Madya, Sarjana, dan Magister. Itu adalah buah dari kerja keras yang telah Saudara lakukan selama beberapa tahun. Kami Pimpinan Universitas Bung Hatta, dosen dan karyawan menyampaikan selamat kepada saudara dan keluarga. Kami berharap Saudara dapat mengamalkan ilmu dan keterampilan yang Saudara miliki dengan rasa bertanggungjawab, jujur serta berkualitas.

**Hadirin yang saya hormati,**

Untuk meningkatkan kualitas proses pembelajaran Universitas Bung Hatta didukung oleh dosen tetap 280 orang dengan kualifikasi pendidikan S1 = 24 orang (8,57 %), S2 = 216 orang (78,21 %) dan S3 = 40 orang (13,21 %), sedang studi Doktor di dalam dan luar negeri 57 orang (FE = 6 orang; FH = 4 orang; FIB = 3 orang; FKIP = 7 orang; FPIK = 3 orang; FTSP = 10 orang dan FTI = 15 orang) dan S2 = 8 orang.

Sampai wisuda ke 55 Universitas Bung Hatta telah menghasilkan alumni 37.532 orang. Pada hari ini para wisudawan saya serahkan kembali kepada orang tua dan keluarga masing-masing dan juga kepada Ketua Alumni Universitas Bung Hatta. Pimpinan Universitas, dosen dan karyawan memohon maaf jika selama saudara belajar di Universitas Bung Hatta kurang mendapatkan pelayanan, dan kami berharap informasikan selalu keberadaan saudara kepada almamaternya.

Untuk mengemban amanah yang kami terima, Universitas Bung Hatta terus berupaya meningkatkan kualitas pendidikan tinggi melalui peningkatan mutu dan kompetensi dosen dengan memberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan baik di jenjang S-2 dan S-3 di tingkat regional, nasional dan internasional, sehingga ilmu yang diperoleh dapat ditransfer kepada mahasiswa.

Disamping itu, dalam rangka meningkatkan sarana dan prasarana pendidikan, dihadapan kita telah terbentang 2 buah gedung perkuliahan khususnya bagi mahasiswa baru Tahun Akademik 2011/2012 yang sedang melaksanakan proses pendidikan dengan standar kualitas bangunan, kelas, prasarana penunjang yang terbaik di Sumatera Barat.

Kami bertekat, dalam tahun 2011 pembangunan kampus II Universitas Bung Hatta Padang dapat dirampungkan dengan membangun gedung ke 3 dari tahap I dan dilanjutkan dengan pembangunan Tahap II yang terdiri dari 3 bangunan berikutnya.

Wisuda ke 55 ini merupakan wisuda yang pertama kali dilaksanakan di Kampus II. Semenjak tahun 1986, prosesi wisuda Universitas Bung Hatta telah dilaksanakan di 3 tempat yaitu GOR Universitas Negeri Padang, Kampus I Universitas Bung Hatta Ulak Karang - Padang dan yang ketiga adalah Gelanggang Pemuda Olah Raga dan Kesenian Kampus II Universitas Bung Hatta Padang.

Gelanggang Olah Raga Pemuda dan Kesenian yang kita gunakan saat ini merupakan karya cipta dosen Universitas Bung Hatta sendiri

dan dibiaya oleh Kementerian Pemuda dan Olah Raga Republik Indonesia dengan dana sebesar Rp 9.900.000.000. Pembangunan GOR ini memakan waktu selama 5 bulan dimana peletakan batu pertamanya dilaksanakan pada tanggal 11 Mei 2011 yang lalu.

Selanjutnya dengan telah selesainya pembangunan Gelanggang Olah Raga dan Kesenian ini mahasiswa kita dapat memanfaatkan tempat ini sebagai penunjang kegiatan Ekstra Kurikuler yang telah diterapkan oleh Universitas Bung Hatta.

### **Hadirin yang berbahagia**

Universitas Bung Hatta terus berupaya dalam meningkatkan mutu lulusan dan akuntabilitas pengelolaan pendidikan melalui program Quality Assurance. Pembangunan *Information Communication and Technology* (ICT) merupakan standar dalam penjaminan mutu dan pelayanan seta keunggulan yang sesuai dengan tuntutan pasar nasional dan internasional. Dalam Website [www.bunghatta.ac.id](http://www.bunghatta.ac.id) telah difasilitasi dengan pengisian Kartu Rencana Studi, Lembaran Hasil Studi dan Transkrip Nilai serta berbagai sistem lainnya secara on line. Bahkan pada periode penerimaan mahasiswa baru Tahun Akademik 2011/2012 ini kita telah melaksanakan penerimaan mahasiswa baru secara on line. Hal ini kita upayakan dengan tujuan agar proses penyelenggaraan pendidikan anak-anak kita dapat dipantau secara langsung oleh para orang tua.

Kami sadar bahwa proses pendidikan bukan saja dilakukan dengan membekali putra bangsa ini dengan bidang akademik semata, namun kita juga berupaya melakukan pembentukan character dan behavior semenjak awal dari proses pendidikan ini dilaksanakan.

Cara Baik Bung Hatta : Santun, Jujur dan Hemat telah dilaksanakan pada beberapa program studi dan segera menjadi kurikulum di seluruh program studi melalui mata kuliah "Kebunghataan".

Harapan kami, kiranya setiap lulusan Universitas Bung Hatta pada saat berada di tengah-tengah masyarakat dapat menjadi putra-putri terbaik bangsa dan sekaligus mengharumkan nama Universitas Bung Hatta.

### **Hadirin yang berbahagia,**

Disamping itu, dalam tahun 2011 Universitas Bung Hatta telah mengimplementasikan sejumlah program kerja sebagai kelanjutan dari pelaksanaan program kerja pada tahun sebelumnya. Implementasi program kerja selain dibiayai dari dana Universitas juga didukung oleh dana dari Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi antara lain Program Hibah Kompetisi Institusi (PHK-I), MBS-PGSD, program kewirausahaan mahasiswa, Hibah Perguruan Tinggi Sehat, Hibah Rehabilitasi dan Renovasi Gedung akibat gempa 30 September 2009, Rehabilitasi Aula Gedung B.

Dalam upaya mengembangkan daya tampung, Yayasan Pendidikan Bung Hatta bersama Universitas Bung Hatta saat ini telah menyelesaikan Pembangunan 2 buah gedung perkuliahan dari 3 buah gedung tahap I yang terdiri dari 3 gedung perkuliahan, laboratorium dan perkantoran

Pada tahun 2011 ini, Universitas Bung Hatta juga telah menyelesaikan Kuliah Kerja Nyata (KKN) dalam rangka meningkatkan mutu lulusan, pengembangan potensi daerah serta implementasi soft skill mahasiswa yang bertempat di Kabupaten Tanah Datar, Kabupaten Pesisir Selatan, Kabupaten Pasaman Timur dan Kabupaten Pasaman Barat, tentu saja pada tahun akan datang dilaksanakan di seluruh Kabupaten/kota di Sumatera Barat.

Beberapa prestasi kembali telah diukir oleh mahasiswa kita diantaranya pada tahun ini telah berhasil menjadi juara dalam lomba pidato di Sonada Women University - Japan, Pelaksanaan praktek mahasiswa, magang serta penulisan tugas akhir yang dilaksanakan di Malayasia.

Upaya untuk meningkatkan mutu lulusan juga tidak terlepas dari peran serta alumni Universitas Bung Hatta. Kegiatan Stadium General sebagai wadah pemberian pembekalan bagi para lulusan perlu terus diupayakan dan dikembangkan. Demikain pula dengan komisariat alumni Fakultas Ekonomi Jabodetabek, pada tahun ini akan menerima dan menyalurkan para lulusan untuk dimagangkan di perusahaan-perusahaan swasta besar di seluruh Indonesia dengan harapan setelah melalui program pemagangan para alumni tersebut dapat dengan mudah diterima untuk bekerja.

**Hadirin yang berbahagia**

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya saya sampaikan kepada seluruh orang tua wisudawan yang telah mempercayakan kepada Universitas Bung Hatta untuk mendidik anaknya. Kepada Badan Pembina Yayasan dan Badan Pengurus Yayasan Pendidikan Bung Hatta yang telah bekerjasama dengan baik membangun Universitas Bung Hatta ini.

Kepada Pemerintah Propinsi Sumatera Barat, Kopertis Wilayah X, Universitas Andalas, Universitas Negeri Padang, Pemerintah Kota dan kabupaten telah bekerjasama dengan Universitas Bung Hatta, kawan-kawan dari pers baik media cetak maupun media elektronik serta segenap masyarakat yang telah ikut membantu dan bekerjasama dengan Universitas Bung Hatta selama ini saya ucapkan terima kasih.

Wabillahi taufik walhidayah,  
Wassalamu 'alaikum warahmatullahi wa-barakatuh.

Padang, 22 Oktober 2011  
Rektor

ttd

Prof. Dr. Ir. Hafrijal Syandri, MS.